
Von: Sabine Hoyer <e-Mail ist bekannt> 
Betreff: Entwicklung Lucy 
Datum: 22. Dezember 2018 um 13:43:23 MEZ 
An: info@freundschaftohneleine.de 
 

Hallo Herr Stummeier, 

 

ich wollte mich schon so lange mal melden....nun habe ich endlich Zeit. Wir sind unterwegs in die 

Schweiz und ich bin glücklicherweise Beifahrer.😉  

 

Ein spannendes und ja...man kann sagen ein erfolgreiches Jahr mit Lucy geht zu Ende. In den ersten 

Wochen und Monaten habe ich mit ihr noch intensiv mit der Schleppleine geübt...es ging dann von 

Woche zu Woche besser (sogar die Anwesenheit der Schwalben war längst nicht mehr so 

problematisch)....ich denke mal, daß da verschiedene Faktoren zur Besserung beigetragen haben. 

Unser Training, Lucy‘s Vernunft (?), gegenseitiges Vertrauen, vielleicht auch meine Gelassenheit.  

 

Ich kann Lucy mittlerweile in so gut wie jeder Situation frei laufen lassen....sie hält Blickkontakt zu 

mir, ich weiß wie sie in bestimmten Situationen reagiert, ich kann sie besser einschätzen, sie ist 

abrufbar und mittlerweile kennen wir uns richtig gut. Es macht Spaß mit ihr los zu ziehen...wir sind 

ein Team geworden! 😊 Die Arbeit mit Ihnen hat uns definitiv auf den richtigen Weg gebracht. 

 

Ich wünsche Ihnen und Ihrer Familie frohe Festtage und alles Gute fürs neue Jahr! 

 

Sabine Hoyer 
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